

大きな舞台で伝統芸能を披露



11月16日、東京都台東区の上野精養軒で、関東在住の本町出身者でつくる関東ながしま会（門元茂会長）の第18回総会が開催されました。今年は、長島町町制施行20周年記念事業として、同会へ唐隈郷土芸能保存会も出席。開会前に上野公園の広場と総会後の会場内で傘踊りを披露しました。

色彩豊かな衣装に身を包んだ唐隈自治公民館の女子小中高生8人が、きらびやかな傘を音楽に合わせて回す踊りに、見物客や関東ながしま会の参加者約200人は魅了されました。

踊り子の増田莉乃さん

（高校1年）は「東京と

いう大きな舞台で日々受け継がれてきた郷土芸能の傘踊りを披露することができ、とても良い機会となつた。数えきれない人が『良かったよ』と声をかけてくれたことが心に残り、楽しく踊れた」と充実した表情で話しました。

今回も同会から寄附金やふるさと納税の申し込みがありました。



川床中学校SDGs学習 SDGsを自分ごとに

11月8日、川床中学校でSDGsの理念を自分ごととしてとらえ、より良い社会づくりに向けて対話できる力を育むことを目的にSDGs学習が開催され、全校生徒が参加しました。この日は、2030 SDG Sカードゲーム公式ファシリテーターの大迫香寿枝さん（犬鹿倉）が講師を務め、生徒らは講義を受けた後、楽しみながらカードゲームを行いSDGsへの理解を深めました。ゲームを通して古田桃杏さん（1年）は「他人に任せず積極的にSDGsへ取り組んだ方が良いと思った」と振り返りました。

林星空さん（川床小5年）が5年女子100メートルで全国3位に

楽しみながら自己ベスト更新を

11月2日に開催された日清食品カップ第41回全国小学生陸上競技交流大会に出場し、5年女子100メートルを13秒78の記録で3位に輝いた林星空さん（川床小5年・写真右）が同19日、川添町長に結果を報告しました。

林さんは、予選7位での通過後、ケガが発覚。テープニングを施し挑んだ決勝戦で見事3位を獲得しました。「競技中順位が分からなかつたが、電光掲示板を見て確信した。結果をみんなが喜んでくれてうれしい。今後も競技を楽しみながら上を目指していくたい」と話し、今後の活躍が期待されます。

林星空さん（川床小5年）が5年女子100メートルで全国3位に

11月2日に開催された日清食品カップ第41回全国小学生陸上競技交流大会に出場し、5年女子100メートルを13秒78の記録で3位に輝いた林星空さん（川床小5年・写真右）が同19日、川添町長に結果を報告しました。

林さんは、予選7位での通過後、ケガが発覚。テープニングを施し挑んだ決勝戦で見事3位を獲得しました。「競技中順位が分からなかつたが、電光掲示板を見て確信した。結果をみんなが喜んでくれてうれしい。今後も競技を楽しみながら上を目指していくたい」と話し、今後の活躍が期待されます。

